Acm handball : Les entraînements de handball ont repris.

La Motte – 01 Septembre 2021



L'entraînement a repris à l'ACM Handball mercredi 1er septembre, sous la direction d'Antoine Boussard. Toutes les équipes, en particulier les féminines, ont revu leur effectif, qu'elles fassent partie intégrante du club ou qu'elles soient associées à l'AL Handball de Loudéac (Entente Loudéac-La Motte).

Le club qui compte une centaine de licenciés veut se développer. « Nous accueillons tous les profils, filles et garçons dans nos différents collectifs, allant de l'école de handball, à partir de 6 ans, jusqu'aux équipes seniors », précise Antoine Boussard.